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ATA Nº 129ª/2022. Aos vinte nove(29) dias o mês de março do ano 1 

de dois mil e vinte e dois (2022), as dezesseis (16) horas, 2 

aconteceu uma reunião via web no grupo de Conselho Municipal de 3 

Saúde, no município de Douradina, estado do Paraná foi 4 

realizada a 129ª Reunião extraordinária do Conselho Municipal 5 

de Saúde (CMS)com a presença dos novos conselheiros municipais 6 

de saúde e do Secretário Municipal de Saúde. A reunião foi 7 

presidida pela conselheira e presidente do conselho anterior, 8 

Srª Adriana Aparecia Xavier que abriu os trabalhos com a Graça 9 

do Senhor, desejando aos presentes uma excelente reunião e 10 

agradeceu a presença de todos. Os conselheiros foram convocados 11 

para reunião por envio de foto do convite no grupo de Whats App 12 

do CMS, por se tratar de um assunto de extrema necessidade 13 

todos decidiram que seria mais compatível para o momento uma 14 

reunião web. A pauta da reunião:1- APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI 15 

Nº 08/2022 QUE ALTERA A LEI 2.095 QUE ISNTITUÍ O SISTEMA DE 16 

CREDENCIAMENTO. 2- APROVAÇÃO DA PACTUAÇÃO INTERFEDERATIVA 17 

EXERCÍCIO 2019. Com a palavra o Secretário Municipal de Saúde 18 

Srº Adriano explicou a todos do que se trata o Projeto de Lei 19 

nº 08/22( neste Projeto trata o reajuste dos procedimentos 20 

médicos, consultas e exames que por sua vez encontra-se muito 21 

defasado e não está encontrando prestador para realização 22 

desses procedimentos),neste primeiro momento precisamos do 23 

parecer dos Conselheiros para que aprovem ou desaprovem, para 24 
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que então possa ser encaminhado á Câmara Municipal para segunda 25 

fase de aprovação. Dentre os presentes todos foram de acordo em 26 

aprovar após a apreciação de todos os presentes. Passou então 27 

para segunda pauta do dia que se trata da Aprovação da 28 

Pactuação Interfederativa do exercício 2019; a Senhora Adriana 29 

presidente do conselho falou que a mesma já havia sido aprovada 30 

no dia 30 de março de 2020, em reunião, mas que houve erro na 31 

denominação da atividade aprovada "Aprovar Prestação de Contas 32 

ano 2019". Sem mais a tratar o Srº Adriano agradeceu a presença 33 

de todos e passou a palavra a Presidente do Conselho que por 34 

sua vez agradeceu a participação de todos e deu-se por 35 

encerrada a reunião. Eu Mair Jizelma Santos Perissato lavrei a 36 

presente ata.  37 
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